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Résumé

La présente étude vise a lever le voile sur les rumeurs les plus propagées et les plus convaincantes pour
les étudiants, en s'intéressant aussi au rapport qui les unit. Aprés vérification sur le terrain de nos hypothéses,
nous sommes arrivé aux résultats suivants : le pourcentage de la propagation des rumeurs qu'elles soient
pédagogiques ou utilitaires au sein du milieu estudiantin est élevé concernant les deux sexes sans aucune
différence. Les résultats de 1’étude empirique ont également confirmé qu’il y a un lien fort et relatif entre la

propagation des rumeurs et I’ampleur de conviction de 1’opinion publique estudiantine.

Mots-clés : rumeurs, propagation, conviction, opinion publique, étudiants.

Summary

This study aims to explore the spread of the most persuasive rumors in the students’community, and the
relation between them. After field verification of our hypotheses, we got the following results: the percentage of
the rumors spreading, both pedagogical and commercial, within the student’s environment is high for both sexes
without any difference. The empirical study results confirmed also that there is a strong and relative link between

rumors spreading and the conviction size of students’ public opinion.

Keywords: Rumors, Students, Public Opinion, Persuading, Spreading.
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